
汤加丽主演的歌舞音乐
剧《魅》，原定于2006年11

月24日和25日在广西南宁
上演，而在24日晚的演出结
束后，主办方发现所售卖的
25日晚门票，票房奇差，将
近3000张门票，在该场演出
前夕，竟然仅售出不到2成！

作为主办方的广西南

宁市某广告公司负责人金
友乐，与汤加丽及其经纪人
就出场费协商未果，双方不
欢而散，据悉，主办方共欠
下了汤加丽10多万演出费
用。为此，汤加丽拒绝在11
月25日晚的《魅》剧中出

场，使得当晚的演出取消。
几十名购买了25日晚

的歌舞音乐剧《魅》门票的
观众，愤怒地截住了主办
方———某广告公司老总金友
乐，要求对方退还门票钱。金
友乐表示，晚上银行已经关

门，改日再进行赔偿。众多观
众非常不满，并围堵工作人
员，双方发生短时间肢体冲
突，场面一度非常混乱，至记
者发稿时为止，事情仍未得
到圆满解决。 !"
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对女儿的唇裂，李亚鹏说

自己直到远赴美国求医，才打
开了心结：“在嫣儿治疗的医
院里，每个父母都是行色匆匆
的，这一点对我产生了刺激：
即使在美国，父母也得这样保
护孩子。那以后即使把嫣儿放
在美国又怎么样？会给孩子带
来什么心理影响？”

躲不是一个办法，李亚
鹏选择了面对：“一天，我们
逛街去，买了个把小孩放在
胸前的婴儿袋，在把孩子放
进去的一瞬间，把嫣儿的脸
朝里还是朝外呢？我犹豫了

一秒钟后，还是把她的脸朝
外。我们不想再做一个行色
匆匆的父母。当天逛街回来
后，我们很兴奋。因为这样做
是对的，当路人看到孩子时，

很吃惊，可看看我们那么坦
然时，他们也很坦然，还和我

们打招呼。”
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在美国看病时，当地医

院采取的是一种比较人性化
的治疗方式，让父母躺在一
个类似于治疗牙齿的床上，
把小孩固定在父母的身上。
李亚鹏说：“我把嫣儿固定
在我的腿上，当时医院有百
叶窗，上面有一条空隙，我

透过那个缝看窗外那棵大树
的枯枝。其实我并没有准备
哭，听到嫣儿撕心裂肺的哭
声，我努力分散自己的注
意。护士一边配合医生进行
治疗，一边很熟练地为我擦
泪，后来我才发现，我的衣

服都湿了。相信我不是第一
个哭的，所有的父母都经历

了这一关。”
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回国后，李亚鹏得知，目

前中国有240万个孩子依然
是唇腭裂患者，并且没钱去
治疗，只能以一个残缺的形
象面对社会和世人。李亚鹏
说：“我想这是我最想去帮助
的一个群体。”“嫣然天使基
金”应运而生。李亚鹏称这改

变了自己的一生。前日，李亚
鹏通过博客公布了各种捐款
方式，已经有许多人响应。据
了解，有个医生也加入到基
金会的工作中，他说：“之前
许多带孩子来看病的家长都
是一脸愁容，前几天有个家

长带孩子来看病，居然很从
容地说‘孩子和王菲、李亚鹏
女儿得的一样的病’。这让我
很感动。” NOP

6QRST3UV

由第一届“金话筒”的两
人获奖，直至某届5人获大奖，

央视一向是“金话筒”的大赢
家。但是，今年央视仅有邢质
斌和董卿获奖，徐俐和撒贝宁
获得作品奖。中国广播电视协
会的专家表示，近两三年，各
地方电视台呈纷纷上升趋势，
各地主持人的知名度也随之

攀升。这次地方台主持人获奖
增多，与此有关。
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这次，邢质斌获得了金话

筒奖。今年4月份，央视新闻
中心副主任盖晨光透露，邢
质斌播了《新闻联播》20年，
将于明年退休，正式离开《新闻
联播》。现在距离2007年仅剩

下一个月的时间了。中国传媒
大学博士秦西认为，邢质斌拿

了播音主持人的最高奖，无疑
是对其人生的一次“总结”。
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随着各种颁奖的兴起，金
话筒含金量已经不如从前。

央视《中华情》栏目的阎凯
认为，吸引力下降是因为奖
励机制有问题。央视的主持
人更加看重央视内部的十佳
主持人播音员评选，因为其
直接和经济奖励挂钩，其中
甲等一年补贴18万元。

费玉清正在为即将于12
月16日在南京举行的首场个

人演唱会加紧排练。这几天，
演唱会门票各大销售点迎来
了销售高峰。主办方江苏健
康广播金色调频FM99.7的
工作人员还告诉记者，一张
张门票背后蕴藏着一个个温
馨而感人的故事。
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近来，不少二三十岁的

年轻人加入了“抢票”行列。
李小姐匆匆赶到售票点，她
说，自己的父母很喜欢费玉
清。听说费玉清要来南京开
唱，父母很想去看，但又不舍
得。李小姐立即买了两张
980元的内场票，送给父母。
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有子女给父母买票，也有

父母给孩子送票。家住河西的
肖女士买了三张票，打算带着

老公、儿子一家三口去看演唱
会。肖女士说，儿子上高中之
后，很少和家长说话：“他觉
得我们听的那些歌老土，自从
费玉清和周杰伦合唱了《千
里之外》，他跟我说，原来费
玉清唱歌这么好听啊！后来，

我和儿子共同语言多了。”
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在南京一家大型国企上

班的吴先生给自己和妻子买
了两张1080元的内场票。吴
先生说，他和妻子就是因为
费玉清而相识、相知、相爱的。
十多年前，吴先生在一场歌曲
比赛中唱了费玉清的《梦驼
铃》。一个很清秀的女孩紧接

着出场，唱了费玉清的《一剪
梅》，比赛结束后，吴先生就
和这个女孩结了缘，最后结为
夫妇。吴先生说，“这次买二
张费玉清演唱会的票，和她一
起去听听‘老情歌’！”

主办方联系上费玉清，把

这些动人故事告诉他后，小
哥很激动地说，虽然自己是
第一次到南京开个唱，但是
已经感受到南京的歌迷的深
情与温暖，他一定把最好的
歌献给南京人。
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近日，记者获悉，著名
影星章子怡又换新家，搬进

了一幢顶级豪宅，这是她名
下又一处新房产，环境档次
都比旧居英特公寓“更上一
层楼”。

据了解，章子怡的新宅
位于北京望京科技园区一个
名为“Class”的小区里，坐

落在望京的“首颈地段”，虽
然已是冬季，但Class小区内
仍然花团锦簇，绿意盎然。这
个小区2003年的时候每平

米的价格只有7000多元，而
现在已涨到了13000元，可

以说是目前望京地区最豪华
的楼盘。

章子怡的新宅由两幢相
邻的别墅叠拼，经过改造连
成一体，据了解，面积有500
多平米，分为卧室、客厅、餐
厨、阳光房等几个大型区域，

装修风格简洁明快，高大开
敞，楼梯和阳台类似于戏剧
舞台的效果，连同装修成本，
总价已经近千万。

记者采访了一位曾去章
子怡家服务过的小区工作人
员。这位清洁工人介绍说，章

子怡家里装修时，自己被叫
去清理垃圾，“她平常一般
不太回来”。工人介绍，这是
章子怡 “给她妈妈买的房，
她妈妈住在这里”。记者发
现，Class的保安措施很严
密。但最遗憾的是社区的南

面有一条小河，因为污染严
重，臭气扑鼻。 {|}v

11月25日，认为张之亮
剽窃其《墨攻》剧本的湖南
编剧李树型来到了北京。

他称，自己在1998年8
月，受张之亮邀请帮忙修改
关于墨子的剧本，但因为张

的剧本“太不成样子”，因
此自己重起炉灶，于1999年
4月，完成了电影剧本《墨
子之战》。李树型表示：“最

终，他付给了我1万8千元。
而且在他1999年5月和7月
的两个电影剧本上都清楚
地印着‘编剧李树型’的字
样。但前不久我发现这部电
影上的演职员名单中印着
‘导演、编剧：张之亮的字
样’，这让我非常气愤。”李
树型还透露：“我在来北京

开这个发布会之前，还曾经
接到过香港打来的电话，称
让我小心一点儿。”

而《墨攻》内地投资方

华谊兄弟副总徐立表示，
《墨攻》的剧本是通过合法
渠道得来。 ~�v

前晚，刘锡明出现在光阳
大舞台的歌友会上，唱了他的

《你怎么舍得我难过》。刘锡
明如今鲜少出现在屏幕上，接
受采访时，回忆起上世纪90
年代的辉煌，他一脸往事不堪
回首的神情。
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刘锡明感慨：“其实我是

靠唱歌出道的，没想到却是凭
电视剧走红，完全是误打误
撞。那时，新秀歌唱大赛香港
很火，梅艳芳是第一届的冠
军，我是第六届的亚军。”

当时，唱片公司每年都
要签一批新人，可根本来不

及发片，“我和黎明、许志
安、张卫健、苏永康、郑秀文

一批出道。我们一帮人都等
着发片，可公司只能让我们

去酒吧驻唱维持生活。”
提起这段往事，刘锡明并

不感觉酸楚，还颇有感触，
“没红的时候大家都很辛苦，
但那种快乐却是用钱也买不
到的。我们被安排在不同的酒
吧驻唱，不唱歌的时候我们就

一起唱K或吃大排档。我和郑
秀文在一起，酒吧的人根本不
会仔细听你唱歌，我们没有
放弃，相互支持。有一次我让
人以歌迷的身份送了束花给
她，让她感动了好久。”
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刘锡明认为TVB再也找

不回80年代至90年代的辉
煌时期了，“TVB的艺员来
内地拍戏，身价是香港的10
倍以上，哪个演员不乐意呢？
当年最厉害的一批监制、导演
和编剧全都来了内地发展，离

开了TVB，我在北京和上海
常常遇见他们，他们都相信内
地的市场大，机会多。”

刘锡明也随着这股潮流来
了内地，他的日子过得不错，他
在北京购置了房产，结婚生
子，他觉得生活轻松而幸福。
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前晚，金马奖终于结束
了颁奖礼，郭富城毫无悬念

地轻松登上连庄影帝宝座，
周迅也博得了金像、金马双
料影后殊荣。记者昨天采访
连续多年担任金马奖秘书
长的王清华，他透露了幕后
故事。

今年的女主角竞争激

烈，斯琴高娃是骨灰级演
技派人物，加上刘嘉玲带
着呼声而来，最终却都败
给周迅。尤其是斯琴高娃
的落败，王清华向记者解
释：“她一直都表现得很内
敛、很有深度，演技没得

说，但是我们看了影片觉
得还是这个样子，和她以
前的角色没有太大的突
破。再加上这个片子的争
议很多，比如周润发，不少
评委都觉得他演得过火
了，虽然这是角色需要，但
是搞笑动作太多，就让人

觉得太刻意，不够真实，就
是为了演戏而演戏。”

对于周迅，王清华认
为，除了她本人演技娴熟，
能把一个乡下来的女孩子
和浮华绚丽顶端的人演得

都那么好，已经不错了，
“何况电影 《如果·爱》本
身很成功，这部绚丽的电影
给周迅加分不少”。 �·
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